

5月17日・6月1日

命の大切さを伝え交通安全を祈る 「ひまわりの絆プロジェクト」を開催

声をかけ、種をまく園児たち



弟子屈警察署（井元秀樹署長）主催による「ひまわりの絆プロジェクト」の一環であるヒマワリの種まきが、5月17日、弟子屈車輛工業(株)（坪井智裕社長）前で、坪井社長、町女性ドライバークラブ会長、弟子屈地区交通安全協会会長の3人が参加して行われました。6月1日にはおひさま公園でも行われ、認定こども園ましゅう（鈴木幸榮園長）ぞう組の園児25人が参加しました。このプロジェクトは、交通事故で亡くなった男の子が育てていたヒマワリの種を全国で開花させる取り組みで、プロジェクトを通し命の大切さと交通安全を呼びかけていきます。

カメラスケッチ
広報マンが
行く!!

このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにかかけつけます。お気軽にご連絡ください。

まちづくり政策課政策調整係 ☎482-2913 (課直通)

6月2～4日

大きく育て帰っておいで 町営牧場へ若牛が入牧

町営牧場に到着した牛たち



6月2日～4日の3日間の日程で、町内酪農家で育てられた若牛が町営牧場・900草原へ入牧しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策などの影響から例年より一週間ほど遅い入牧となりましたが、家畜車で各農家から運ばれてきた牛たちが続々と到着。体重測定や個体写真の撮影、消毒などを受けた後、広々とした牧場へ放牧されました。

今年は1,375頭の牛が入牧。これから10月末まで、栄養豊かな牧草を食べ、起伏のある牧場内を元気に走り回り、たくましく成長して畜主のもとへ帰ります。

5月26日

より安全できれいな川に 川湯運協の皆さんによる温泉川の清掃を実施

丁寧にゴミを拾う皆さん



川湯温泉街を流れる温泉川の清掃が5月26日、阿寒摩周国立公園川湯地域運営協会（徳永則行会長）の皆さんで行われました。

同協会は、地域住民や観光業者の皆さんで構成され、川湯地域の活性化のため、さまざまな取り組みを行っています。この清掃は、温泉川を安全できれいな川にし、新たな観光資源とするため、5月19日から継続的に行われており、この日は10人が参加。スコップなどでガラスの破片などのごみを拾い集めました。同協会は「川歩きツアーなどで楽しんでもらい、観光客の方が裸足で川の中を歩けるようにしたい」と話していました。

6月6日

花いっぱいでおもてなし 花壇への植栽を実施 | 日の出自治会

丁寧に花を植える会員の皆さん



日の出自治会（塩沢紀雄会長）の皆さんが6月6日、国道391号から摩周駅前に向かう交差点のロータリーで花壇への植栽を行いました。同自治会が毎年行っているもので、およそ20人が参加。約2千8百株を丁寧に植えました。この植栽は、日の出自治会、国土交通省釧路開発建設部弟子屈道路事務所、町の3者が協力する、ボランティア・サポート・プログラムの一環として実施され、花の苗は釧路開発建設部から支給を受けています。もうしばらくすると、きれいに咲きそろった花が皆さんをお迎えします。

6月3日

人命救助に貢献 前田凌雅さんと木村和史さんに感謝状を贈呈

前田さん(右)と木村さん(左)



釧路北部消防事務組合（組合長・徳永町長）は6月3日、町在住の前田凌雅さん、木村和史さんへの感謝状贈呈式を、弟子屈消防庁舎で行いました。この感謝状は、今年3月31日に南弟子屈熊牛原野で発生した転落事故の際、迅速で的確な行動で人命救助に貢献されたことに対し贈られたもの。郵便局員の前田さんが配達先敷地内のマンホールに転落している方を発見。すぐに119番通報し、通りがかった木村さんと協力し救助活動を行いました。同組合の鈴木消防長は「命の危機が迫っている中、迅速で的確な行動によって大切な命を救うことができた」と感謝の言葉を述べました。

北海道警察官募集中

～ここからつながる、未来のために～

受付期間 7月1日～8月20日

第1次試験日 9月19日(日)

第2次試験日 10月下旬～11月上旬

詳しくは北海道警察ホームページ、ご質問等は弟子屈警察署、北海道警察採用センター『0120-860-314』まで!

北海道警察官募集中
申込受付 8月20日(金)
17時30分まで



問合せ先
北海道警察本部採用センター
0120-860-314
(ハローサイヨー)

更新時講習のご案内

実施日 7月21日(水)

場所 町公民館

優良 11:30 一般 13:00

違反 9:00 初回 14:30

※警察署で更新手続きを済ませた後でなければ受講できません。

弟子屈警察署ホームページ <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/teshikaga-syo/>

遭難事故を防ぐために

- 指定された区域で泳ぎましょう。
- 子どもから目を離さないようにしましょう。
- 体調不良時や飲酒後の遊泳は危険です。
- 釣りをする時は必ず救命胴衣を着用しましょう。
- 水上オートバイは遊泳区域に入らないようにしましょう。



夏の交通安全運動 実施中!!

つろうよ 事故のない未来をつぼくたちで

交通ルールを守り思いやりのある交通マナーの実践によって、交通事故防止を図りましょう。

7月13日(火)～22日(木)までの10日間
7月13日は飲酒運転根絶の日

摩周一一〇番

弟子屈警察署
所在地交番
☎482-2110
川湯駐在所
☎483-2151



地域安全 ニュース

令和3年7月発行 第286号
弟子屈地区防犯協会連合会
☎482-2110(弟子屈警察署内)



「ウイルス警告」+「電話を求める」 それ、サギです!

パソコンでインターネットを使用中に、画面に警告メッセージが表示され、ウイルス除去費用と称して架空料金を請求される詐欺が発生しています。

- ①画面に警告メッセージと電話番号が表示
- ②電話をすると、片言の日本語を話す者が対応「アナタノパソコンノ状態、遠隔操作デ確認シマス」
- ③ウイルスを除去するための費用を要求される「ウイルス感染シテイマス」「遠隔操作デ削除シマス」「電子マネー買ッテクダサイ」

ウイルス感染はウソです!

- 画面が表示されても無視をする。電話をしない。
- 画面が消えない場合はパソコンを再起動する。

迷惑電話防止機能を有する機器を導入して 特殊詐欺の犯人を撃退しよう!

今年多発している還付金詐欺は被害者全員が高齢者で、犯人からの最初の電話は全て固定電話にかかってきています。迷惑電話防止機能付の固定電話を、ご両親やおじいちゃん、おばあちゃんにプレゼントしてあげてはいかがでしょうか。

- 警告** 電話をかけてきた相手に通話内容を録音することを伝える
☎この通話は防犯のために録音されます
- 注意喚起** 着信中に注意を促すメッセージが流れる
☎〇〇に気をつけてください
- 録音** 通話内容を自動で録音する
- その他** 電話に出る前に相手に先に名乗ってもらうようメッセージを流す
迷惑電話番号として情報提供された番号からの着信を自動で拒否する